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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 217 
- без перепечаток 176 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Сергачев надеется, что чествование Овечкина на Матче года будет очень 
эмоциональным (ТАСС) 
Мероприятие пройдет 13 июля в Москве на "ЦСКА-Арене" 

перейти к статье 

Наиль Якупов сыграет в "Матче года" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий "Авангарда" Наиль Якупов примет участие в "Матче года" между 
российскими звездами КХЛ и НХЛ. 

перейти к статье 

Денис Алексеев свой день с Кубком Гагарина провел дома (Sport76.ru) 
Форвард "Локомотива" Денис Алексеев свой день с Кубком Гагарина провел 
дома в окружении любящей семьи.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Агент Толчинского: Надеюсь, нет шанса, что Сергей останется в СКА. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы форварда СКА Сергея 
Толчинского, рассказал корреспонденту "Спорт День за Днем" Михаилу Нюхину 
о будущем своего клиента. 

перейти к статье 

Агент Кузнецова: Сезон в СКА антиреклама для Евгения? Ни в коем 
случае. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы бывшего форварда СКА Евгения 
Кузнецова, в разговоре с корреспондентом "Спорт День за Днем" Михаилом 
Нюхиным рассказал о будущем своего клиента.  

перейти к статье 

Шуми Бабаев: "Отсутствие в следующем сезоне Ротенберга - это пиар-
удар по лиге" (Vseprosport.ru) 
Шуми Бабаев, агент бывшего нападающего СКА Евгения Кузнецова, рассказал 
об отношении игрока с экс-тренером команды Романом Ротенбергом.  

перейти к статье 

Фастовский: На Толчинского из СКА будет спрос без сомнений. (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru)) 



 

 

Бывший генеральный директор "Сибири" Кирилл Фастовский в разговоре с 
корреспондентом "Спорт День за Днем" Михаилом Нюхиным поделился мнением 
о возможном уходе форварда Сергея Толчинского из СКА.  

перейти к статье 

Толчинский хочет уйти из СКА. У нападающего есть три варианта 
продолжения карьеры. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Этим летом главным ньюсмейкером среди хоккейных агентов стал Шуми Бабаев.  

перейти к статье 

Медведев назвал беспочвенными слухами то, что Радулов мог стать 
новичком СКА до того, как продлил контракт с "Локомотивом" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Бывший председатель совета директоров хоккейного СКА Александр Медведев 
в разговоре с "Матч ТВ" назвал беспочвенными слухами новости о том, что 

нападающий Александр Радулов мог перейти в клуб из Санкт‑Петербурга. 

перейти к статье 

Прошел месяц лета, а усиления все нет. СКА вообще собирается 
действовать на рынке? (Чемпионат.com) 
До начала сборов остается 31 день - где новички? 

перейти к статье 

Ротенберга могут назначить менеджером в "Динамо". Что об этом 
известно? (Sports.ru/tribuna) 
Долго без работы не сидел.  

перейти к статье 

Ротенберг оставил хорошее наследие в СКА? Великий Юрзинов не прав, 
новым боссам достались плохие контракты (Sport24.ru) 
СКА стал одной из самых возрастных команд КХЛ. 

перейти к статье 

Ротенберг нашел свое место. Его позвали помочь московскому "Динамо". 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Спустя месяц после увольнения из СКА Роман Ротенберг нашел себе работу.  

перейти к статье 

Ротенберг попробует стать главным в "Динамо": для начала ему могут 
доверить молодежь московского клуба (Sport24.ru) 
В СКА все вообще начиналось с маркетинга.  

перейти к статье 

Ротенберг отказался комментировать возможное назначение в хоккейное 
"Динамо" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Ротенберг отказался комментировать возможное назначение в хоккейное 
"Динамо"  

перейти к статье 

Лещук оценил возможное назначение Ротенберга в хоккейное "Динамо" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Вратарь футбольного "Динамо" Игорь Лещук поделился с "СЭ" мнением о 
возможном назначении Романа Ротенберга в хоккейное "Динамо".  



 

 

перейти к статье 

Дмитрий Васильев высказался о возможном вхождении Ротенберга в 
совет директоров "Динамо" (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион по биатлону Дмитрий Васильев высказался о 
возможном вхождении бывшего главного тренера СКА Романа Ротенберга в 
совет директоров московского "Динамо". 

перейти к статье 

Леонид Вайсфельд оценил сезон минского "Динамо" и назвал тройку 
лучших игроков (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Известный хоккейный эксперт и функционер Леонид Вайсфельд высоко оценил 
сезон минского "Динамо". 

перейти к статье 

Даррен Диц - о разговоре с Квартальновым, "Минск-Арене" и отпуске в 
Казахстане (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Новичок минского "Динамо" Даррен Диц рассказал, как проходит его отпуск. 

перейти к статье 

"Мы ждем один из наших самых топовых трансферов". Интервью с 
генменеджером "Авангарда" (Чемпионат.com) 
Алексей Сопин ответил на главные вопросы, связанные с омским клубом в 
текущий период межсезонья. 

перейти к статье 

Интервью Евгения Забуги - о работе в Торпедо, уходе из Авангарда, 
зарплатах в конвертах, назначении Исакова, трансферах КХЛ (Sport24.ru) 
Интервью Евгения Забуги. 

перейти к статье 

От Кузнецова, до Ткачева и Рафикова. Десятка трансферов "Ак Барса" 
оставшихся в фантазиях (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru)) 
Фантазии инсайдеров о трансферах "Ак Барса", которые остались не 
реализованы  

перейти к статье 

Заменитель Петана, копия Миллера и поиски вратаря: как "Ак Барс" 
готовится к новому сезону (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Оцениваем трансферные планы "барсов" в преддверии открытия рынка 
свободных агентов в Северной Америке 

перейти к статье 

Грядет обмен всего межсезонья? ЦСКА и "Спартак" готовы сделать ход? 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Ружичка отправится в "Армейский" клуб, а Исхаков - в красно-белый? 

перейти к статье 

Агент Голдобина: "Ничего не обсуждаем со "Спартаком", пока разговоров 
об изменениях в карьере Николая не было" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Агент Голдобина: "Ничего не обсуждаем со "Спартаком", пока разговоров об 
изменениях в карьере Николая не было"  

перейти к статье 



 

 

Антон Курьянов: от выпускника "Авангарда" до обладателя Кубка 
Гагарина (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru продолжает серию статей об игроках и тренерах, ставших легендами 
лиги. В новом материале - рассказ о чемпионе мира, обладателе Кубка Гагарина, 
тренере Антоне Курьянове. 

перейти к статье 

"Барыс" по-прежнему молчит. К чему это может привести? 
(Sports.ru/tribuna) 
В Северной Америке вся хоккейная общественность ждет 1 июля так же с 
нетерпением, как и мы с вами наступления длинных выходных на Наурыз.Так 
почему же эта дата так важна за океаном?  

перейти к статье 

Перестановки в "Барысе": что происходит в главном клубе страны? 
(Sports.ru/tribuna) 
Что происходит в главном клубе страны? 

перейти к статье 

Неколенко: в "Сибири" собирается команда с характером победителей, у 
нас все получится (Чемпионат.com) 
Новичок "Сибири" нападающий Архип Неколенко сказал, что новосибирская 
команда в следующем сезоне будет иметь характер победителей. 

перейти к статье 

Вратарь "Автомобилиста" Евгений Аликин: "Я полностью доволен своей 
психологией" (Sports.ru/tribuna) 
Один из самых надежных голкиперов КХЛ - Евгений Аликин - начинал свой 
хоккейный путь в пермском "Молоте", затем восемь лет защищал ворота 
хабаровского "Амура". 

перейти к статье 

Дмитрий Рябыкин: "Кузнецов найдет работу в НХЛ, а "Авангард" - обмен 
для одного из трех вратарей" (Russia-hockey.ru) 
О новостях трансферных рынков в КХЛ и НХЛ - экс-главный тренер "Авангарда", 
чемпион России-2005 в роли игрока и обладатель Кубка Гагарина-2021 в роли 
тренера, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

"Детройт" избавился от Тарасенко, Романов получил контракт жизни. 
Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com) 
"Авангард" не продлит легионера, "Спартак" усилился экс-игроком "Куньлуня". 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Трансферное затишье: почему КХЛ в этом межсезонье не радует громкими 
переменами (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Позади уже половина межсезонья в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), а 
громких новостей о переходах игроков, характерных для этого периода в 
прежние годы, совсем немного.  

перейти к статье 



 

 

Топ-10 сделок недели КХЛ: Рашевский - в "Авангарде", Уилсон - в 
"Сибири", Журавлев продлился в "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Жафяров возвращается в Татарстан.  

перейти к статье 

Закат карьеры российской звезды продолжается. Тарасенко обменяли к 
Капризову без компенсации (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Главные сделки дня в НХЛ и FONBET КХЛ. 

перейти к статье 

"Спартак" подписал контракт с нападающим Лукасом Локхартом 
(Чемпионат.com) 
"Спартак" подписал контракт с нападающим Лукасом Локхартом.  

перейти к статье 

"Амур" подписал однолетний контракт с нападающим Кириллом 
Петьковым (Чемпионат.com) 
"Амур" подписал однолетний контракт с нападающим Кириллом Петьковым  

перейти к статье 

"Салават Юлаев" выменял у "Спартака" нападающего Прохора Корбита 
(Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" выменял у "Спартака" нападающего Прохора Корбита 

перейти к статье 

"Ак Барс" заключил новый контракт с форвардом Тереховым (Sport24.ru) 
Нападающий "Ак Барса" Семен Терехов принял квалификационное предложение 
клуба.  

перейти к статье 

"Спартак" может обменять хоккеиста Ружичку в ЦСКА и получить взамен 
Исхакова (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Спартак" может обменять хоккеиста Ружичку в ЦСКА и получить взамен 
Исхакова  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Вячеслав Фетисов: "Такой опытный игрок, как Кузнецов, усилит 
практически любой клуб НХЛ" (Vseprosport.ru) 
Депутат Государственной Думы РФ, двукратный олимпийский чемпион, 
семикратный чемпион мира по хоккею Вячеслав Фетисов ответил, сможет ли 
форвард Евгений Кузнецов потянуть НХЛ. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Состав сборной России на турнир "Кубок Сириуса" (Федерация хоккея 
России (fhr.ru)) 
С 18 по 24 июля на Федеральной территории Сириус, на малой ледовой арене 
"Шайба", состоится ежегодный турнир "Кубок Сириуса" с участием юношеских 
сборных России и Беларуси (игроки до 16 лет). 



 

 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Нестабильность и мировая изоляция. Причины низкого драфта россиян в 
НХЛ (ТАСС) 
От прошедшего драфта Национальной хоккейной лиги в плане выбора 
российских игроков мало что ожидали.  

перейти к статье 

Отсутствие российских полевых игроков в первом раунде драфта НХЛ не 
связанно с проблемами в отечественном хоккее - агент Дементьев (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Отсутствие российских полевых игроков в первом раунде драфта НХЛ не 
связанно с проблемами в отечественном хоккее, считает агент Алексей 
Дементьев. 

перейти к статье 

"Коламбус" хотел обменять Воронкова в "Айлендерс" (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Коламбус" предлагал российского нападающего Дмитрия Воронкова в обмен на 
защитника "Айлендерс" Ноа Добсона. 

перейти к статье 

"Каролина" массово собирает русских талантов на драфтах. Но успешно 
ли клуб их развивает? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Закрепились в основе только Андрей Свечников и Петр Кочетков. 

перейти к статье 

Почему новокузнецкие звезды НХЛ не проводят мастер-классы в родной 
школе? (Sport-42.ru) 
В конце прошлой недели в Новокузнецке впервые за последние годы побывал 
воспитанник "Металлурга" Илья Сорокин, выступающий в Национальной 
хоккейной лиге.  

перейти к статье 

"Ванкувер" пригласил в лагерь развития нападающего "Ак Барса" Илью 
Сафонова (Чемпионат.com) 
"Ванкувер" пригласил в лагерь развития нападающего "Ак Барса" Илью 
Сафонова 

перейти к статье 

Российский защитник Конюшков включен в список участников лагеря 
развития "Монреаля" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Российский защитник Конюшков включен в список участников лагеря развития 
"Монреаля"  

перейти к статье 

Куда перейдут русские защитники? Останется ли Маршан во "Флориде"? 
Главные интриги открытия рынка НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
1 июля за океаном начинает работу рынок свободных агентов. 

перейти к статье 



 

 

"Детройт" обменял российского хоккеиста Тарасенко в "Миннесоту" 
(ТАСС) 
Клуб Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Детройт" обменял российского 
нападающего Владимира Тарасенко в "Миннесоту".  

перейти к статье 

Голкипер Андреянов приглашен в лагерь развития "Коламбуса" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Голкипер Андреянов приглашен в лагерь развития "Коламбуса"  

перейти к статье 

Обозреватель ESPN: "Мне нравится Агафонов из "Салавата". "Монреаль" 
любит Жаровского" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Штатный автор ESPN Рэйчел Дорри оценила выбор игроков системы "Салавата 
Юлаева" на драфте НХЛ.  

перейти к статье 

Клуб НХЛ "Бостон" подписал однолетний контракт с Меркуловым (Р-
Спорт) 
"Бостон Брюинз" подписал однолетний контракт с российским нападающим 
Георгием Меркуловым 

перейти к статье 

"Лос-Анджелес" подписал новый контракт с российским хоккеистом 
Кузьменко (ТАСС) 
Клуб Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Лос-Анджелес" подписал новый 
однолетний контракт с российским нападающим Андреем Кузьменко.  

перейти к статье 

Романов продлил контракт с "Айлендерс" на 8 лет с зарплатой 6,25 млн 
долларов в год (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
25-летний российский защитник "Нью-Йорк Айлендерс" Александр Романов 
продлил свое трудовое соглашение с "Айлс" на восемь лет.  

перейти к статье 

Разное 
 

Озвучено количество штрафов, полученных Малкиным за нарушение ПДД 
(NEWS.ru) 
Известный хоккеист Евгений Малкин за шесть лет получил 143 штрафа за 
нарушение ПДД, общая сумма которых достигла 264,5 тысячи рублей 

перейти к статье 

"Авангард" позвал омичей на пляжную вечеринку с Шарипзяновым (Омск-
Информ (omskinform.ru)) 
Она состоится уже через два дня.  

перейти к статье 

Хоккейный клуб "Авангард" покинет легендарный пресс-атташе (Омск-
Информ (omskinform.ru)) 
Олег Малицкий работал в "Авангарде" 13 лет.  

перейти к статье 



 

 

Панарин, Сергачев, Голдобин и Волков спустились в московское метро 
(Чемпионат.com) 
Российские хоккеисты Артемий Панарин (нападающий, "Нью-Йорк Рейнджерс", 
НХЛ), Михаил Сергачев (защитник, "Юта Мамонт", НХЛ), Николай Голдобин 
(нападающий, "Спартак", КХЛ) и Александр Волков (нападающий "Авангард", 
КХЛ) спустились в метро.  
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Сергачев надеется, что чествование Овечкина на Матче года будет очень 
эмоциональным (ТАСС, Москва, 30 июня 2025) 
Чествование хоккеиста "Вашингтона" Александра Овечкина на Матче года будет 
классным и очень эмоциональным. Такое мнение ТАСС высказал один из 
организаторов игры, защитник клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Юта" 
Михаил Сергачев.  
Матч между российскими игроками НХЛ и Континентальной хоккейной лиги 
пройдет 13 июля в Москве на "ЦСКА-Арене". В рамках матча пройдет 
чествование Овечкина, который в начале апреля побил рекорд канадца Уэйна 
Гретцки по количеству голов в регулярных чемпионатах НХЛ.  
"Все будет классно и очень эмоционально, подробности будут выкладываться в 
Telegram-канале матча", - сказал Сергачев.  
Хоккеист рассказал, что автограф-сессия Овечкина перед игрой не состоится. 
"Ее сделать невозможно. Очень много людей, огромный наплыв. Овечкина, 
образно говоря, съедят, очень тяжело логистически это продумать, да и 
возможности арены не позволяют это сделать", - пояснил он.  
Впервые мероприятие состоялось в 2024 году. Благодаря пожертвованию 
благотворительных партнеров и прибыли с продаж билетов удалось собрать 10 
миллионов рублей. Адресную помощь получили более 30 детей и взрослых с 
ДЦП и различными опорно-двигательными нарушениями. Ожидается, что в этом 
году сумма благотворительного чека вырастет минимум в три раза.  

https://tass.ru/sport/24389529 

К заголовкам сообщений 

Наиль Якупов сыграет в "Матче года" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 
июня 2025) 
Нападающий "Авангарда" Наиль Якупов примет участие в "Матче года" между 
российскими звездами КХЛ и НХЛ. 
Хоккейный "Матч года" между командами, состоящими из российских звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) и Национальной хоккейной лиги (НХЛ), 
запланирован на 13 июля 2025 года. 

https://allhockey.ru/news/show/559292-
Istochnik_Nail_Yakupov_sygraet_v_Matche_goda 

К заголовкам сообщений 

Денис Алексеев свой день с Кубком Гагарина провел дома (Sport76.ru, 
Ярославль, 30 июня 2025) 
Форвард "Локомотива" Денис Алексеев свой день с Кубком Гагарина провел 
дома в окружении любящей семьи. Об этом сообщили в пресс-службе 
ярославской команды. 

https://sport76.ru/denis-alekseev-svoj-den-s-kubkom-gagarina-provyol-doma/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 



 

 

Агент Толчинского: Надеюсь, нет шанса, что Сергей останется в СКА. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 30 июня 2025) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы форварда СКА Сергея 
Толчинского, рассказал корреспонденту "Спорт День за Днем" Михаилу Нюхину 
о будущем своего клиента. 
28 июня Бабаев заявил, что попросил у руководства красно-синих отпустить 
Толчинского. 
- Готов ли СКА отпустить Толчинского?  
 - Я попросил отпустить игрока, не обменять. Жду ответа в ближайшее время.  
- Какие приоритеты у самого Сергея?  
 - Нам сначала надо разобраться с Питером, а потом я могу думать о 
приоритетах, потому что при действующем контракте я не имею право вести 
какие-либо переговоры.  
 - Есть ли шанс, что Толчинский останется в СКА?  
 - Это будет зависеть от руководителей, но надеюсь, что нет. 

https://www.sportsdaily.ru/news/agent-tolchinskogo-nadeyus-net-shansa-chto-
sergey-ostanetsya-v-ska 

К заголовкам сообщений 

Агент Кузнецова: Сезон в СКА антиреклама для Евгения? Ни в коем 
случае. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 30 июня 
2025) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы бывшего форварда СКА Евгения 
Кузнецова, в разговоре с корреспондентом "Спорт День за Днем" Михаилом 
Нюхиным рассказал о будущем своего клиента.  
26 июня Бабаев заявил, что 33-летний нападающий продолжит карьеру в НХЛ.  
 - Несколько дней назад вы сказали, что пока никакого предметного разговора с 
клубами НХЛ по Евгению Кузнецову нет. Сейчас появилось что-то более 
конкретное?  
 - Как может появиться? Вы же следите, там был драфт. Все были заняты 
драфтом. Сейчас драфт закончится, день за днем будем смотреть. Это же не 
вопрос одного дня, а месяцев.  
 - Вариант с игрой в КХЛ совсем исключается?  
 - Да, исключаю. 
 - Как считаете, не стал ли сезон в СКА антирекламой для вашего клиента?  
 - Ни в коем случае. Он провел хороший сезон, хорошо играл. По крайней мере 
люди, которые разбираются в хоккее, видели, что он из себя представляет. 

https://www.sportsdaily.ru/news/agent-kuznetsova-sezon-v-ska-antireklama-dlya-
evgeniya-ni-v-koem-sluchae 

К заголовкам сообщений 

Шуми Бабаев: "Отсутствие в следующем сезоне Ротенберга - это пиар-
удар по лиге" (Vseprosport.ru, Москва, 30 июня 2025) 
Шуми Бабаев, агент бывшего нападающего СКА Евгения Кузнецова, рассказал 
об отношении игрока с экс-тренером команды Романом Ротенбергом.  
"Где-то по игровым причинам Ротенберг меньше использовал Кузнецова. Но так 
не бывает, что только одна сторона виновата. В какой-то момент произошло 
непонимание именно в плане хоккея между Женей и Романом Борисовичем. Но 
при всем этом вне льда, а это не так часто встречается среди других 
руководителей, Роман Борисович помогал ему во всех вопросах. Если были 
какие-то мелкие травмы и еще что-то, то он говорил, что беспокоится о его 
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